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Genova. Fusione liceo Marconi-Delpino di Chiavari. Soddisfazione per l’approvazione del piano
di dimensionamento scolastico che presuppone il miglioramento dell’offerta formativa per i
ragazzi e le famiglie in un’ottica di differenziazione, è stata espressa dall’assessore regionale
alla formazione Pippo Rossetti. “Si tratta di un processo condiviso con il territorio e che realizza,
con poche e puntuali operazioni, una buona offerta formativa regionale rivolta ai nostri ragazzi,
seppur nei limiti definiti dalla normativa nazionale. Subito dopo è previsto l’avvio di un gruppo di
lavoro permanente costituito da Regione, Province, Ufficio scolastico regionale e Comuni che
saranno coinvolti di volta in volta, sulla base delle varie opzioni di dimensionamento”. 

  

Inoltre, per quanto riguarda i licei sportivi, un emendamento presentato dal consigliere regionale
Armando Ezio Capurro, Noi con Burlando, e approvato dall’assemblea prevede che, se saranno
rispettate le condizioni previste dalla norma nazionale, potrà essere attivato, a partire dall’anno
scolastico 2015-16 quello al Liceti di Rapallo. Lo slittamento di un anno è dovuto al fatto che la
normativa prevede al momento solo un liceo sportivo per Provincia. “Mi auguro che la nuova
amministrazione comunale di Rapallo”, ha detto Capurro, “voglia investire maggiori risorse nella
scuola e nello sport, nell’interesse dei giovani e della città”. Non sono state apportate variazioni
al numero delle istituzioni scolastiche del primo ciclo ma si è proceduto nei pochi casi
necessari, a dare evidenza ad alcune operazioni di spostamento di sedi scolastiche presso
strutture di nuova costruzione, come nel caso di Mezzanego. Nella discussione il consigliere
Gino Garibaldi, Nuovo Centro Destra, ha chiesto un piano organico di edilizia scolastica per
tutta la Liguria capace di dare risposte coerenti anche per la scuola superiore e di cui
usufruiscano gli alunni dell’entroterra. “I Comuni fanno già molto per la scuola primaria,
occorrono interventi e sostegni per quella secondaria”, spiega. Il consigliere Roberto Bagnasco,
Forza Italia ha aggiunto: “Positiva per il Tigullio la creazione di un liceo sportivo a Rapallo,
sappiamo quanto ricca siano l’attività sportiva e le attrezzature in quella zona. Ma anche questo
si poteva fare prima, si è perso inutilmente un anno e la decisione è stata presa solo grazie ad
un emendamento, mentre poteva essere deciso a monte dalla Giunta”.   
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